

Ali Esen
Ilhan Uzun

08.05.2012

An den
Vorsitzenden / die Vorsitzende des Integrationsrates

An die
Geschäftsstelle des Integrationsrates
Herrn Andreas Vetter

Anfrage gem. § 3 der Geschäftsordnung des Integrationsrates

Gremium	Datum der Sitzung
Integrationsrat	05.06.2012

Leistungen der Pflegeversicherung im Ausland

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Keltek,

wir bitten Sie, folgende Fragen der Verwaltung zur Beantwortung vorzulegen:

„Besteht ein Anspruch auf Leistungen aus der Pflegeversicherung auch für Migrantinnen und Migranten während eines längeren Aufenthaltes in Ihren Heimatländern?“

Begründung:

Immer mehr Migrantinnen und Migranten aus der ehemaligen Gastarbeitergeneration haben das Rentenalter erreicht und halten sich teilweise über mehrere Monate hinweg besuchsweise in ihren Herkunftsländern auf.

Es besteht eine große Unsicherheit bei diesem Personenkreis darüber, inwieweit seitens der Pflegeversicherung bei einem eventuell im Ausland auftretenden Pflegefall, entsprechende Pflegeleistungen finanziert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Ali Esen
Ilhan Uzun